

Visite du premier ministre d'Israël

A TITRE D'INVITÉ du Gouvernement canadien, le premier ministre d'Israël, M. David Ben-Gurion, a séjourné au Canada du 24 au 28 mai, en plein festival des tulipes. Parmi les membres de sa suite se trouvaient le ministre du Commerce et de l'Industrie de l'État d'Israël, M. Pinhas Sapir, et plusieurs hauts fonctionnaires.

M. Ben-Gurion est arrivé à Ottawa venant de New-York à bord d'un avion appartenant au Gouvernement canadien. Le premier ministre a été accueilli à l'aéroport d'Uplands par M. Diefenbaker et M. George Hees, ministre du Commerce. L'aviation royale canadienne formait une garde d'honneur. Se trouvaient également à l'aéroport plusieurs membres du corps diplomatique et de nombreux représentants de la colonie juive du Canada. Dans son discours de bienvenue, M. Diefenbaker a déclaré que M. Ben-Gurion était "un chef éminent et courageux de la démocratie", venu rendre visite à un pays où les Juifs "ont contribué de façon marquante à la politique, à la science et aux arts". De son côté, M. Ben-Gurion a évoqué sa première visite au Canada, alors que, sous l'uniforme britannique, il fit escale dans notre pays en route vers le Moyen-Orient. Il a parlé de la gratitude de son gouvernement et de son peuple envers le Canada qui s'intéresse avec amitié à l'essor d'Israël, et a exprimé au premier ministre du Canada, comme à tous les Canadiens, les souhaits de son pays pour le bien-être et l'avenir du Canada.

Dans le courant de la journée, M. Ben-Gurion a été accueilli devant le Monument aux Morts par le ministre des Affaires des anciens combattants, M. Gordon Churchill, et le ministre de la Défense, M. Douglas S. Harkness. Il a passé en revue une garde d'honneur formée par le deuxième bataillon des Gardes canadiens et déposé une couronne au pied du Monument, devant environ 2,000 spectateurs, dont des enfants des écoles juives, qui agitaient le pavillon de la marine marchande du Canada, en poussant de vigoureuses acclamations. Le Gouverneur général et M^{me} Vanier avaient invité M. Ben-Gurion à un déjeuner d'honneur. A 4 heures de l'après-midi, le premier ministre d'Israël a rendu visite à M. Diefenbaker, dans ses bureaux de l'Édifice central.

Dans la soirée, M. Ben-Gurion a été l'invité d'honneur au cours d'un dîner officiel au Château-Laurier, offert par le premier ministre du Canada et M^{me} Diefenbaker.

Deuxième jour

Après avoir rencontré une fois encore M. Diefenbaker, M. Ben-Gurion a visité dans le courant de la matinée le centre communautaire juif, puis la Chambre des communes, où, assis, dans la galerie du président, il a été accueilli par le premier ministre, par le chef de l'opposition et le chef du parti CCF. Après une conférence de presse dans l'Édifice de l'Est, M. Ben-Gurion a été l'hôte, à l'ambassade